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Wegen des neuen Chipsatzes Z490 weiß ich gerade noch nicht, ob und welche Änderungen da
in der Konfiguration nötig sein werden. Bestimmt kann hier jemand anderes was dazu sagen.
Laut DSM2 soll es sich aber ggf. durchaus lohnen, auf den neuen Chipsatz zu warten.

Wegen der Intel-Kompatibilität: Wenn da jemand Bedenken hat, dann dürfte er sich meines
Erachtens nach derzeit auch keinesfalls den neuen Mac Pro kaufen, weil der auch Intel-
Prozessoren verwendet. Und der ist ja nun wirklich nicht als Maschine designt, die nach ein
paar Jährchen plötzlich nicht mehr läuft. Ich halte diese Bedenken derzeit für völlig
unbegründet. Und sieh es mal so: Was sollen sich dann denn ganz allgemein alle Leute
denken, die gerade mit dem Gedanken spielen, sich einen neuen Mac zu kaufen – nen ganz
normalen iMac mit i9 zum Beispiel? "Naja, in zwei–drei Jahren werf ich ihn dann halt weg"? Ich
denke eher nicht 
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